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以下の日程にて今年度の「大阪肝臓友の会」の総会が開催されました。以下に議事録及

を掲載します。議案書は、204 号会報もしくは下記 URL からご覧ください。 

議案書：https://www.oosaka-kanzou.org/meeting  

 

 

 

2024 年度 大阪肝臓友の会 定期総会 議事録 

1. 日時  2024年 10月 11日金曜日 13：00～15：00 

2. 場所  大阪難病相談支援センター 

3. 出席者 8名 

4. 議長選任等の経過 

13：00、司会の東事務局長より開会が漸減され、議長として満場一致で浅尾副会

長が選任され総会が始まった。 

尚、議事録作成については、東事務局長に一任された。 

5. 議事の経過要領とその結果 

第 1 号議案 活動報告 

東事務局長より、議案についての説明、並びに、提案がなされた。 

会場からの多数の拍手により、承認された。 

第 2 号議案 活動方針 

東事務局長より、議案についての説明、並びに、提案がなされた。 

会場からの多数の拍手により、承認された。 

第 3 号議案 会計決算 

平岡直子氏より、議案についての説明、並びに、提案がなされた。 

第 4 号議案 会計監査報告 

玉岡和子氏より、妥当かつ適正に処理されていたことを確認したとの報告が

なされた。 

第 5 号議案 会計予算 
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平岡直子氏より、議案についての説明、並びに、提案がなされた。 

会場からの多数の拍手により、承認された。 

（第 3 号議案から第 5 号議案までは一括審議） 

第 6 号議案 運営委員 

会場からの多数の拍手により、承認された。 

会長、副会長、事務局、会計、会計監査について、総会後の運営委員会で互

選せられた。 

議長 浅尾元明氏は、以上をもって 2024 年（令和 6 年）度の定期総会の全

ての議案の議事を無事終了したことを確認して、15：00 に閉会を宣言した。 

 

6. 主な質問・意見など 

➢ 一言お礼とお尋ねしたい。二年前西村さん逝去後の事務作業に感謝する。

誠にありがとうございました。もしかしたら改善・発展は道半ばかもしれ

ないが、協力をしたいと思っている。 

➢ 会報はとても分かりやすい見やすくなってきた。また、印刷費用、会報作

成費用の削減もできていると思う。 

➢ 会の運営の根幹に関わることについて会長に質問したい。 

 総会の成立要件について、会計監査の人数についてなど、会員数が多

いので、責めている訳ではないし今問題が起きているわけではない

が、会則できっちり明文化をした方が良い。 

 回答： 

活動方針の中に会則・細則の見直しを盛り込みたい 

➢ 意見 

現在会員は、百名半ば会員の家庭を訪問して体験談を聴く等患者の生の声

を聞き取りに行く活動が必要ではないか。また、会報にも肝がんの体験談な

ど患者の生の声を反映した方が良い。 

➢ 回答 

出来るだけ、会報等で生の声を取り上げていく努力をしたい。 

投稿が中々集まらないので、皆さんの協力をお願いしたい。 

➢ 意見 

久しぶりに開催した医療講演会について、今年は「友の会」の後援という

形での開催となった。来年は、主体性を持った講演会にしてほしい。 

また、講師についても広い範囲で考えてほしい。 

➢ 回答 



 

 

6 

 

来年度は、友の会主体で講演会を企画していく。 

また、講師についても兵庫県のかんさい労災病院の藤村先生や大阪大

学の田畑優樹先生などとの繋がりもできてきているので広い範囲で考え

て行く。 

➢ 意見 

会の継続のため、財政について一段の努力をお願いしたい。 

➢ 回答 

一つは、全国 B 型肝炎訴訟大阪弁護団基金へ寄付を請求したい。 

また、リーフレットや病院訪問などを通じて、会員獲得の努力をした

い。特に、患者の主体がウイルス性肝炎からを脂肪性肝炎に移っていく

ことが、考えられるのでこの患者さんにどうアプローチしていくかが課

題だと認識している。 

➢ 意見 

総会の出席者が少なかった。総会の会場にも問題があるのではないか。 

➢ 回答 

来年度は、アクセスの便利な会場に帰ることとしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

  

会場風景 


